

LES CONTRASTES N'EMPECHENT JAMAIS LA REFLEXION

Extrait de: Psychogénèse des maladies mentales

"Normalement les contrastes n'empêchent jamais la réflexion, ils la favorisent au contraire et sont utiles à l'action. Mais si, pour une raison quelconque, l'énergie souffre, l'individu devient la proie d'un conflit positif-négatif, la tonalité affective de la décision ne suffisant plus à surmonter les contrastes et à les refouler. Ce phénomène s'observe avec une fréquence particulière là où un complexe fort absorbe l'énergie de l'individu [...]. "

Jung , Psychogénèse des maladies mentales